
 

 

 

 

VERSION OFFICIELLE 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE 

L’ÉCOLE DE BOURGOGNE TENUE LE MARDI 

2 JUIN 2020 À 19 HEURES 15 – RENCONTRE VIRTUELLE TEAMS 

 

Étaient présents : 

 

Parents :     Éric Beaudoin 

      Annie Picard 

      Véronique Mercille 

      Christine Morency 

      Emmanuel Drapeau  

          

Personnel enseignant :   Mathieu Auclair 

      Audrey Lanctôt Meunier 

      Julie Boucher 

      Caroline Sirois 

  

Personnel de soutien :   Francine Meloche 

Direction :     Lysanne Landry 

    

Étaient absentes :    Anne Marie Hébert (parent) 

      Danielle Fortier (responsable SG) 

     

 

1. OUVERTURE ET PRÉSENCES 

 

 Les présences sont prises, il est 19 heures 15.   

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 Madame Annie Picard ainsi que madame Landry souhaitent la bienvenue aux 

membres et madame Annie Picard nous fait la lecture de l’ordre du jour. 

  

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 Modifications :   Ajout du point 10.  Choix du traiteur 

    Le point Rapport de la présidente du Conseil d’établissement 

    devient le point 11 et le reste des points sont décalés. 

 

CE-19/20-28 Madame Annie Picard propose l’adoption de l’ordre du jour tel que 

modifié. 

Adopté à l’unanimité 

 

   

3. ADOPTION ET SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 29 JANVIER 2020 

 

N’ayant pas en main le procès-verbal du 29 janvier 2020, les membres le 

recevront par courriel et l’approuveront par la suite. 

 

4. SERVICE DE DINEURS 2020-2021 

 

CE-19/20-29 Madame Annie Picard propose, suite au sondage des parents au 

sujet des frais des dineurs en 2020-2021, l’adoption de l’option 1, 

soit 375$ pour l’année 2020-2021 (le plan familial de la commission 

scolaire s’applique). 

 

Adopté à l’unanimité 

 

5. CHOIX DU PHOTOGRAPHE 2020-2021 

 

CE-19/20-30 Madame Christine Morency propose que les membres, suite au 

sondage, choisissent la compagnie Photo repensée comme 

photographe pour l’année 2020-2021. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

 

6. LISTE DES EFFETS SCOLAIRES ET LISTE DES CAHIERS D’EXERCICE 

 

 Les membres ont reçu la liste des effets scolaires et celle des cahiers 

d’exercices 2020-2021.  Comme les prix à pareille date ne sont pas exacts un 

jeu de 1 $ à 2 $ pourrait s’appliquer. 



 

 

 

 

 

 

CE-19/20-31 Il est proposé par madame Annie Picard que les membres 

acceptent la liste des effets scolaires ainsi que celle des cahiers 

d’exercices 2020-2021 telles que présentées. 

 

Adoptée à l’unanimité 

 

7. CAMPAGNE DE FINANCEMENT 

 

 Dans le fonds à destination spéciale, plein de projets n’ont pas eu lieu donc le 

fonds est solide. Suite à la pandémie plusieurs parents seront en difficultés 

monétaires (perte d’emploi). Madame Landry nous présente le document 

« demande de financement détaillée – révisée) et juge qu’il n’est pas utile de 

demander des montants aux parents au début de l’année scolaire 2020-2021.  

Les membres verront plus tard s’il est faisable de faire une campagne de 

financement. 

 

CE-19/20-32 Il est proposé par monsieur Emmanuel Drapeau que les membres 

acceptent qu’il n’y ait pas de campagne de financement en 

septembre mais verront plus tard (rencontre de novembre) s’il est 

utile d’en faire une. 
 

Adoptée à l’unanimité 

 

8. CODE DE VIE ET RÈGLES DE SÉCURITÉ 

 

 Madame Landry nous présente le code de vie et les mesures de sécurité pour 

l’année scolaire 2020-2021 avec les légères modifications qui y seront 

apportées. 

 

CE-19/20-33 Monsieur Mathieu Auclair propose l’adoption du code de vie et les 

mesures de sécurité 2020-2021 tels que modifiés. 

 

Adoptée à l’unanimité 

 

 

 



 

 

 

 

 

9. RÈGLES D’ENCADREMENT DE FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS. 

 

Madame Landry nous présente les règles d’encadrement de frais chargés aux 

parents avec des modifications. 

 

CE-19/20-34 Il est proposé par monsieur Emmanuel Drapeau que les membres 

acceptent les règles d’encadrement de frais chargés aux parents 

avec modifications. 

Adoptée à l’unanimité 

 

10. CHOIX DU TRAITEUR 

 

CE-19/20-35 Monsieur Emmanuel Drapeau propose que les membres acceptent 

« Le lunch » comme traiteur pour l’année scolaire 2020-2021. 

 

     Adoptée à l’unanimité 

 

11. RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

 Madame Annie Picard nous remet son rapport.  

 

CE-19/20-36 Il est proposé par monsieur Éric Beaudoin d’accepter le rapport de 

la présidente du Conseil d’établissement. 

 

Adoptée à l’unanimité 

 

Merci à la direction, aux enseignants et aux membres du Conseil pour la belle 

année scolaire qui vient de passer surtout avec tout le travail accompli suite à la 

pandémie.  

 

12. DATE DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES  PARENTS POUR L’ANNÉE 

SCOLAIRE 2020-2021 

 

 Madame Landry nous informe que l’assemblée générale des parents pour l’année 

scolaire 2020-2021 se tiendrait le 31 août, avant la rencontre des parents du 

préscolaire et des premières années.   

 



 

 

 

 

 

Une deuxième rencontre aurait lieu pour les niveaux de la 2e à la 6e plus tard.  

Suite à la pandémie, une autre façon de procéder (plan B) pourrait être 

envisagée. 

 

 

13. ORGANISATION SCOLAIRE 2020-2021 

 

Madame Landry nous informe que l’an prochain nous aurons 5 préscolaires, 4 

premières, 3 deuxièmes, troisièmes et quatrièmes, 1 classe multi de troisième 

et quatrième, 4 cinquièmes, 3 sixièmes et nos classes de Répit et 2 classes 

Nurture. 

  

14. BUDGET 2019-2020 ET BUDGET 2020-2021 

 

 Madame Landry nous informe que le budget 2019-2020 est équilibré et positif 

(suite à la pandémie plusieurs dépenses n’ont pas été réalisées).  Elle nous 

informe également sur le rapport sommaire du budget 2020-2021. 

 

CE-19/20-37 Il est proposé par monsieur Éric Beaudoin que les membres du 

Conseil acceptent le rapport sommaire du budget 2020-2021 tel 

que présenté. 

Adopté à l’unanimité 

 

15. PÉRIODE DE QUESTIONS 

 

 Tests sur la qualité de l’eau :  pas d’information là-dessus pour l’instant. 

 Netmath : Est-ce que le compte pourrait rester ouvert l’été? 

 Finissants de 6e : Album en travail.  Une soirée de retrouvaille, l’an prochain, 

pourrait être organisée. 

 Classe multi : Les élèves sont déjà sélectionnés, les parents seront 

contactés sous peu.  Les critères de sélection sont l’autonomie et 

l’engagement.  La classe serait équilibrée.  La présence d’orthopédagogue en 

4e dans cette classe est envisagée. 

 Masque à l’école :  pas d’obligation et pas d’empêchement d’en porter. 

 Scénarios pour l’entrée en septembre :  Peu d’information là-dessus, deux 

scénarios sont envisagés, temps plein et à mi-temps. 

 



 

 

 

 

 

 Bulletin de 3e étape compétences :  Réussite, non réussite et non évaluation.  

Résultats disciplinaires basés sur les 2 premières étapes. 

 

16. DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE  

 

Il n’y aura pas d’autres rencontres.  La séance est levée, il est 21 heures. 

 

 

 

__________________________  ______________________ 

Annie Picard, présidente              Francine Meloche, secrétaire 

 

 

__________________________ 

Lysanne Landry, directrice 
 

 


